



園だより 10月号

「輝きのとき」



港区立芝浦アイランドこども園
平成27年10月1日発行

子どもたちが散歩に出かける公園や往来の道、園庭横の川沿いの公道からも甘い金木犀の匂いが香しく漂ってくる季節になりました。自然の優しい香りに癒されながら子どもたちは、元気に笑顔であそびを見つけ夢中になっています。どんぐりが宝物となり、バッタやとんぼがあそび仲間です。生き物に興味津々なのはどのクラスの子もそして保育者も同じです。

先日、園庭あそびをしていたお友だちが「走ったら、暑くなっちゃった。」「汗、かいた！」と真っ赤な顔でおしゃべりしている姿がありました。少し身体を動かすとまだまだ暑いこの季節、お部屋に戻ったら保育者が声をかけ、手洗いやうがいの後にお着替えをしています。幼児が自分から服の調整を行い、健康に過ごすことができるように育てています。一日の寒暖差が大きいので、雨の日や遅いお帰りの時には、肌寒い気温の時もありますので服のお着替えとお洗濯にご協力をお願いします。



今月は、運動会。一人ひとりのチャレンジと意欲、チームやクラスでやり遂げる「みんなで創る喜び」から生まれてくる自信と充実感、みんなから応援してもらい認められる喜び、友だちを応援する優しいまなざしが溢れています。(園長：宇野 雪枝)

- 
- 1日(木) 身体測定(0歳～2歳児クラス)/体力向上プログラム(4歳児クラス)
 - 2日(金) 身体測定(3歳～5歳児クラス)
 - 8日(木) 体力向上プログラム(5歳児クラス)
 - 10日(土) 運動会
 - 14日(水) 内科健診
 - 15日(木) おはなし会/こども園であそぼう/ほっとするコーヒー屋さん
 - 16日(金) 英語プログラム(5歳児クラス)
 - 19日(月) 個人面談(2歳児クラス)～23日(金)
 - 21日(水) 消火避難訓練
 - 22日(木) 誕生会
 - 26日(月) 個人面談(1歳児クラス)～30日(金)
 - 30日(金) 芋ほり遠足(4・5歳児クラス)

こども園の教育保育

高齢者との交流：先日、「あいぷら」を利用されている高齢者の方と、年長児が交流しました。終始和やかに話しをしながら、折り紙・紙飛行機・ゲームなどを楽しみ、その後一緒に「元気一番体操」や「ね！」を歌い交流を深めました。「楽しかった！」「また、きてね！」の声に「また、来るね」と笑顔で応えていました。いろいろな年齢層の方々と交わりを持ち、人と関わる力がより一層、育まれていくことを願っています。

10月の教育・保育目標

- 0歳児：園庭に出たり、散歩に出かけたりして、秋の風に触れる。
保育者と一緒に絵本を見たり、繰り返しのことばを聞いて喜んだりする。
- 1歳児：どんぐりや落ち葉等を見つけて、秋ならではの遊びを楽しむ。
保育者や友だちと遊ぶ中で、関わり合うことを喜ぶ。
- 2歳児：秋の訪れを保育者や友だちと一緒に見つけて楽しむ。
保育者の仲立ちの中、自分の気持ちや欲求を簡単な言葉で伝えようとする。
- 3歳児：身近な秋の自然に興味を持ち、触れる。
様々な運動あそびを保育者や友だちと一緒に楽しみ、身体を動かす心地よさを味わう。
- 4歳児：友だちと心を合わせて活動したり、競い合ったりし、喜びや達成感を味わう。
身近な自然の変化に気づき、興味をもって見たり触れたり、遊びに取り入れたりする。
- 5歳児：仲間と一緒に一つの目標に向かって協力しあい、喜びや達成感を分かち合う。
互いの頑張りや良いところを受けとめ合い、認めてもらうことで自信や心の強さを持つ。
- いるか：散歩や戸外遊びを通して、秋の自然に親しむ。
身体を動かし元気に遊ぶ。 保育者や友だちとの関わりを楽しむ。



先日、東京消防庁の隊員3名の指導の下、職員31名がAEDの講習を受けました。人工呼吸の方法、幼児と大人の強さの違い、AEDの使用方法など2人1組になり、緊張しながらも学ぶことができました。事故のないことを願い、技術を身に付け、もしもの時に冷静に考え、動ける職員でいられるよう意識を新たにすることができました。